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３月４日（月）

 14日（木）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

12月議会の傍聴者は
46人でした。

（男性：38人・女性8人）
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Q 議会だよりを読んでいますか？
　 その感想は？
A 読んでいます。
　 特に子供の記事に興味があります。
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ぐ
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お話を伺ったのは　笛田湖峰さん、久保田さん、原田さん

発足の経緯は？
平成27年７月に玉村町公民館で開催された「ぬく
もり教室」で書道教室が行われていたのがきっかけ
で、「実用書道教室」として発足しました。現在会
員は10名ほどです。

どのような活動をしていますか？
毎月第１、第３金曜日の午後に玉村町公民館で活動
しています。玉村町芸術祭に出展する作品や年賀状
作成などを目標に、笛田先生の指導のもと練習して
います。
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みんな真剣！　練習風景

「練習をしっかり！」と笛田先生の指導にも
熱が入っていました。

教室に通ってよかったと思うことは？
結婚式などのおつつみに名前を書くとき、以前はボー
ルペン等で書いていましたが、今では「筆や筆ペン
を使って名前を書こう！」と思う気持ちになり、書
いています。

名前をきれいに書きたい！

今回は小林委員が取材しました

実用書道教室


